



■ DURANTE FEBRERO Y MARZO



Rosario Cortés, Julio López y María José Cantó./ BARROSO

La Fundación acercará la cultura griega y romana en un ciclo de conferencias

I.A.G.

La Fundación Salamanca Ciudad de Cultura, con la colaboración de la Sección Local de la Sociedad Española de Estudios Clásicos, tratará de acercar el legado de Grecia y Roma a través de un ciclo de ocho conferencias que se desarrollarán durante los meses de febrero y marzo en la Sala de la Palabra del Teatro Liceo. Una iniciativa que nace con vocación de continuidad y que invitará a todos los salmantinos "a visitar nuestro pasado más próximo, el que nos ha legado una cultura que aún sigue presente en muchos aspectos de nuestro día a día", como explicaba el concejal de Cultura, Julio López.

La presidenta de la Sección Salmantina de Estudios Clásicos, Rosario Cortés Toivar, será la encargada de inaugurar el próximo jueves un ciclo que "mostrará el reflejo que siempre han tenido los clásicos a lo largo de la Historia".

LOS DETALLES

Sala de la Palabra.

El concejal de Cultura, Julio López Revuelta, destacaba ayer la buena aceptación que tienen las actividades organizadas en la Sala de la Palabra del Teatro Liceo. De hecho, como explicó el edil, más de 2.000 personas participaron el pasado año en alguna de las 30 actividades organizadas en este espacio. En concreto, 973 asistentes se dieron cita en torno a tres conferencias; 666 participaron en alguna presentación literaria y casi 300 asistieron a alguna sesión de Sala Marte.

Para María José Cantó, otra de las organizadoras de esta nueva iniciativa, contribuirá a que "muchos salmantinos cultos tengan una visión contemporánea de los clásicos que les ayude a reflexionar y a desarrollar su inteligencia".



Seminario de Discurso con Hans Lauge. La sala de juntas de la Facultad de Filología acogió ayer el Seminario de Discurso, Legitimación y Memoria, organizado por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca y en el que participó el autor Hans Lau-